

# Málaga:

## La educación pública en lucha frena a la extrema derecha

Ayer 9 de mayo, toda la comunidad educativa se puso en pie de guerra contra los recortes en educación, el despido de miles de interinos y la contrarreforma del ministro Wert.

En Málaga, comenzamos la jornada con piquetes en la universidad a primera hora y con un piquete informativo de estudiantes, padres y madres y profesores que recorrió el centro de la ciudad explicando que la comunidad educativa esta en lucha para evitar el desmantelamiento de la educación pública. Desde el primer momento se ha demostrado la fuerza que tenemos en un ambiente pacífico y muy combativo que conectaba claramente con el sentir de la gente con la íbamos hablado y a la que explicamos la necesidad de unirnos todos los trabajadores y estudiantes en la manifestación de por la tarde. Esta manifestación que contó con alrededor de 10.000 participantes, culminó una jornada de Huelga General educativa que se puede calificar de histórica, al igual que en las de decenas de ciudades en todo el Estado, con centenares de miles de padres y madres, profesores y estudiantes en la calle.

En Málaga, mientras estaba comenzando en las acciones de la mañana una asamblea con centenares de participantes frente al edificio negro, apareció un grupo de fascistas organizados bajo las siglas "Respuesta Estudiantil" con todo tipo de simbología fascista y de extrema derecha con la clara intención de provocar un incidente y conseguir mediante

este ataque disolver y acabar con la protesta. Todas las organizaciones y participantes del piquete hemos respondido de forma rápida y contundente, aislando a estos elementos al grito unánime de "¡fuera los fascistas!".

Esta provocación no ha podido empañar el enorme éxito de la Huelga General educativa de rechazo a los planes del Partido Popular en Málaga. De hecho, ante este ataque, todos los participantes de la asamblea se reafirmaron en la necesidad de continuar la lucha.

Lo que ha quedado de manifiesto el papel que cumplen las organizaciones fascistas contra los que luchan por sus derechos y en defensa de un futuro y vida dignos para los trabajadores y sus hijos. Son el brazo auxiliar que, a través de la violencia, defiende los intereses de los banqueros y grandes empresarios, los mismos que nos atacan a través de los recortes del PP.

Las organizaciones abajo firmantes condenamos estos hechos y exigimos a la Subdelegación de Gobierno que deje de mirar para otro lado y tome medidas inmediatas para acabar con la impunidad de estos grupos, su disolución inmediata y el juicio y castigo contra todos estos individuos, muchos de ellos implicados en la agresión y persecución de activistas de izquierdas.

### Organizaciones firmantes:

